III Encuentro: Católicos Adultos. La actividad de ser "Teólogos de a pie"

El tema fue "católicos adultos". La actividad de ser "teólogos de a pie" supone pensar como adulto la propia experiencia de fe. Este año el Encuentro se organizó en los siguientes cinco grupos:

- 1.- El carácter histórico de la experiencia cristiana de Dios
- 2.- El reto de un catolicismo intelectualmente habitable
- 3.- Sentido y ejercicio del sensus fidelium
- 4.- Redescubrimiento de la(s) autoridad(es) cristiana(s)
- 5.- Dificultades y posibilidades de la transmisión de la fe en una cultura pluralista.